
受理
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１．　「国土強靱化地域計画」の策定について

　  　「国土強靱化基本法」に明記されている「国土強靱化地域計画」の策定の進捗状況

　　と今後について。

２．　子育て支援対策について

　  　「ネウボラ」・「産後支援ヘルパー制度」・「メールを活用した産前産後ケア」などの取

　　り組みについて。

３．　記念用婚姻届の配布について

　  　町からのお祝いの一つとして、手元に残る記念用の婚姻届の作成と配布について。

１．　学校の業務改善について

　　①　佐川町の教職員の実態。

　　②　仕事量をどう減らすか。

　　③　現時点での取り組みと今後の方針。

２．　放課後子どもプランについて

　　①　子ども教室の実態。

　　②　子どもプランとしてどう矛盾を解消するか。

　　③　改善策は。

３．　障害者問題について

　　①　放課後、長期休暇中の居場所づくりについて。

　　②　移動支援について。

　　③　今後の計画について。

１．　平成２８年度予算について

　　①　平成２８年度予算の編成方針の特色は。

　　②　総合計画との整合性は。

　　③　新しい事業は何か、そして廃止した事業はないか。

２．　第５次佐川町総合計画について

　　①　策定された総合計画の町長としての評価は。

　　②　町民とともに策定した計画を画餅としないために、今後どのように推進していく

　　　のか。（実施計画・町民への周知・進捗管理・進捗状況の町民との共有等）

３．　新図書館の建設について

　　①　佐川町立図書館整備検討委員会の答申を受けての町の方針。

　　②　現状で考えられる建設への課題は何か。

４．町政の中での農業の位置づけは

　　　第５次佐川町総合計画が策定された。その中での農業の位置づけを問う。

　　　　産業・環境・文化等

１．男女共同参画について

　　①　男女共同実施計画等の進捗状況。

　　②　１２月定例会での、提案を兼ねた質問に対する具体的な取り組み等があるか。

　　③　安芸市等が取り組んでいる女性リーダー育成が必要と考えるが、どのように考

　　　えるか。
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２．学校給食と食育について

　　　①　学校給食の地産地消の現状と課題、需要と供給の割合。

　　　②　残食等はどうか。

　　　③　食育を通した健全な体力づくりはできているのか。

　　　④　成人病（生活習慣病）の予備軍の調査はされるのか。

３．１８歳選挙権について

　　　①　主権者意識をどのように高めていくのか。

　　　②　高校生の模擬議会はできないか。

１．霧生関埋立地活用について

　　　先般、上段ヘリポートが本年度中に整備できると聞いた。前々回の説明時には自衛

　　隊の大型ヘリも離着陸できるようにと聞いていた。警察,消防、災害時避難、自伐材置

　　き場とも聞いたが、その後の進捗状況はどうか。

２．異常気象の寒波について

　　　１月の１９日から２０日にかけての寒波により、一般家庭、農家、交通にも大きな被害

　　があった。他にも、水道の凍結などがあったはずだが、前日に寒波襲来の予告を放送

　　等できたのか、次の対応策はどうか。

１．新しい総合計画を実現するための集落活動センターへの支援・推進体制につ

　いて

　　　新年度から始まる総合計画を地域住民との協働で推進するためには、地域の拠点で

　　ある集落活動センターとの連携が不可欠であると考える。地域とともに計画を進めるた

　　めの支援・推進体制について。

２，健康増進と介護予防への早急な対策について

　　　右肩上がりの国民健康保険料や後期高齢者保険料、介護保険料を抑制するために

　　は、早急に健康増進と介護予防に取り組むことが必要だ。具体的な対策について。

３．佐川町における地域おこし協力隊の役割について

　　　佐川町で活動する地域おこし協力隊の業務内容とその目的、これまでの活動状況と

　　新たな取り組みについて。

４．霧生関公園（仮称）の事業計画について

　　　本年度の取り組み経過と平成２８年度の事業計画について。

１．健康なまちづくりについて

　　　町民の健康づくりをどのように取り組む考えがあるのか。

２．１８歳の選挙権への取り組みについて

　　　次選挙より、１８歳からの選挙権が与えられるが、町としての取り組みがあるのか。

３．佐川高校を元気にするための取り組みについて

　　　取り組みに具体的な考えがあるのか。

４．マイナス金利が佐川町に及ぼす影響について

　　　町の財政への影響はどうなるのか。

５．上町の町並み事業について

　　　今後の町並み事業の進め方について。
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１．中野農免道路について

　　　市の瀬、立野の三叉路について、ことしは思いがけない大雪で凍結したが、塩化カル

　　シウムは誰がまくのか。

２．黒岩保育園について

　　　完成までの計画について。

３．次の町議、町長選挙について

　　　今、投票所が少なくなっているが、元の数に戻すことはできないか。

４．観光行政について

　　　①　上町に持って来る汽車はどうするのか。

　　　②　ものづくり事業について。

　　　③　旧竹村家の今後の使い道について。

５．グローリープロダクツ（株）について

　　　本町に住む人の確保はできているか。

１．上町周辺の観光振興について

　　　①　大型バス駐車場整備（確保）について。

　　　②　地場産センターの有効活用について。

　　　③　旧青山文庫列車閲覧室を上町へ。

２．街路灯の安全対策について

　　　①　設置後３０年経過。

　　　②　地震対策、管理体制について。

　　　③　ＬＥＤ化等。

３．小規模企業振興基本法について

     小規模企業への支援体制の整備、施策の策定等の見通しについて。
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